

Iztapalapa, Ciudad de México, 09 de diciembre de 2025  
BOL. 473

## CAMPO BIENESTAR UN MOTOR DE CAMBIO HACIA UNA NUEVA CULTURA ALIMENTARIA EN IZTAPALAPA

- **Para el gobierno de Aleida Alavez esta iniciativa apoya la economía familiar y fortalece la seguridad alimentaria y la conexión entre la producción agropecuaria y el bienestar de la comunidad**
- **Esta estrategia prioriza la venta de productos naturales, orgánicos, sin conservadores y libres de comida chatarra, a precios justos y accesibles**
- **Campo Bienestar estará del 9 al 10 de diciembre en la explanada de la alcaldía**

En la víspera del arranque de las fiestas decembrinas, llegó Campo Bienestar a la explanada de la alcaldía, con productos de calidad a bajos precios, consolidándose como un pilar fundamental de la nueva cultura alimentaria, programa que impulsa el gobierno de Aleida Alavez Ruiz.

Para el gobierno iztapalapense el programa Campo Bienestar significa un motor de cambio hacia una nueva cultura alimentaria, que además promueve un acceso fácil y económico de alimentos básicos y nutritivos, iniciativas que no sólo alivian la economía familiar, sino que también fortalecen la seguridad alimentaria y la conexión entre la producción agropecuaria y el bienestar de la comunidad.

Esta estrategia integral, instruida por la alcaldesa prioriza la venta de productos naturales, orgánicos, sin conservadores y libres de comida chatarra, a precios justos y accesibles, fortaleciendo así la economía de las familias iztapalapenses y promoviendo mejores hábitos de alimentación.

En Iztapalapa se impulsa una nueva cultura alimentaria que esté basada en el apoyo a la economía de las familias, al campo y a los productores nacionales. Son tres los ejes: apoyo a la economía de las y los iztapalapenses, apoyo al campo y a los productores nacionales, y apoyo para mejorar la salud, consumiendo productos naturales, orgánicos y eliminando todo producto chatarra, por lo que nos preparamos para estas fiestas con la feria de la explanada este 9 y 10 de diciembre.

Esta iniciativa es un claro ejemplo de cómo la política pública puede transformar el consumo de productos del campo y otros alimentos y garantiza el acceso a alimentos básicos de calidad, nutritivos y a precios justos, impactando directamente en la seguridad alimentaria de la población más vulnerable, buscando que no se acaben la quincena en comida poco saludable.

Otro de los ejes importantes que promueve el gobierno de Alavez Ruiz es la salud, porque si consumimos productos saludables, tarde o temprano ese efecto va a reflejarse en que todas y todos los ciudadanos tendrán una mejor salud y vivirán en mejores condiciones.

Aquí no hay productos chatarras; todos son productos orgánicos, naturales, sin conservadores, de calidad y a precios justos, accesibles para todos los ciudadanos.

Las brigadas de Campo Bienestar recorren las colonias, barrios y pueblos de Iztapalapa; todos los días salen seis rutas, cada una con alrededor de dos toneladas de productos que son adquiridos por la población.

Al acercar estos puntos de venta a las comunidades, se elimina el factor distancia y se facilita a la población el acceso a una dieta más equilibrada y nutritiva, lo fomenta un cambio en los hábitos de consumo, promoviendo una alimentación más consciente y saludable.

El objetivo central de Campo Bienestar es ofrecer productos esenciales a costos muy accesibles, aligerando la carga económica de las familias y combatiendo la desnutrición.

—oo—